



# Lanzados a por la victoria

E. SÁNCHEZ | GUADALAJARA

deportes@puntoradiohenares.com  
Twitter: @Emi\_SanchezH



El Dépor llega cargado de moral a su partido contra el Hércules (sábado 18,00 horas) tras ganar a la Ponferradina

El empate ante el Xerez fue un difuso rayo de luz entre los nubarrones del Dépor. La victoria de la pasada jornada ante la Ponferradina es un nuevo día, claro y despejado, pero la amenaza de chubascos aún asola a la entidad morada. Los de Carlos Terrazas han conseguido cuatro de los seis últimos puntos disputados, además de la primera victoria de la temporada tras ocho jornadas. Así, pese a contar con el paupérrimo saldo de seis derrotas, dos empates y una victoria, los morados se encuentran a tan solo tres puntos de la permanencia. El Rico Pérez es el feudo en el que el balance morado de puntos puede ser siete de nueve, siempre y cuando se gane ante el Hércules, un equipo hundido en lo institucional pero siempre peligroso en lo deportivo.

Los alicantinos reciben en su estadio al Dépor el sábado a las 18,00 horas. El estadio José Rico Pérez es el escenario en el que los morados pueden paladear una pizca de tranquilidad esta temporada. Los colistas de Segunda División tienen la opción de escapar de ese aciago puesto si logran vencer al Hércules, un equipo del que tan solo le separan dos puntos. Los decimovenos lograron vencer en la pasada jornada gracias a dos tantos de Portillo, pero el equipo de Mandiá sigue en un estado de perpetua tensión, sumido en un proceso concursal, con el técnico en la picota y un petición del club a sus máximos acreedores para que le perdonen una deuda de alrededor de 25,7 millo-

nes de euros.

Después de ganar al conjunto de Ponferrada, los de Terrazas de han quitado de encima muchos complejos.

“Sabíamos que estábamos haciendo cosas para ganar, pero no acertábamos en los



momentos clave”. Esta proclama era repetida hasta la saciedad entre los jugadores, que, liderados por el entonado Antón (es el máximo goleador del equipo con tres goles), empiezan a recuperar efectivos para la causa. Álex Ortiz ha abandonado la enfermería, pero aún deben volver puntales como Zazo,

## Hércules

Los alicantinos tan solo han ganado dos partidos esta temporada

Kepa o Álex García.

Con un bagaje de seis derrotas, un empate y dos victorias, los alicantinos también quieren escapar de la zona de descenso ante un rival directo como el Dépor. Con las bajas del ex de Arsenal y Atlético de Madrid Fran Mérida y de Pepe Sellés, el Hércules busca los puntos con Portillo como mejor arma. El canterano madridista comanda un conjunto en horas bajas. Por su parte, el Dépor tiene ante sí el reto de seguir cumpliendo ante los equipos de la zona aja tras fracasar en los primeros compases de la temporada ante los ‘comandantes’ de la liga de plata.

## LAS FRASES DE...



### Álex Ortiz

«Queremos prolongar todo lo posible la racha positiva que llevamos»

### Vicente

«Cuando se consigue una victoria las cosas se ven de otra manera»



### Sardinero

«Si conseguimos la victoria ante el Dépor saldremos bastante reforzados. La afición es exigente pero si los resultados son positivos estarán apoyando al equipo, como siempre»

## El análisis de... Javier Portillo

Un veterano sin complejos

# Un campeón de Europa siempre en la sombra



Javier García Portillo es un producto más de la fértil y a la vez destructiva cantera del Real Madrid. El delantero de Aranjuez, nacido en 1982, logró 700 goles durante su paso por las categorías inferiores del Real Madrid. Fue campeón de la Liga de Campeones en la temporada 2011/02, cuando logró un tanto en la máxima competición continental ante el Panathinaikos. Eternamente opacado por Raúl, Ronaldo y Morientes, abandonó el Real Madrid en 2006 tras varias cesiones.

Portillo fichó por el Nastic de Tarragona y logró 11 goles en Primera, pero el conjunto catalán descendió de categoría. El de Aranjuez se marchó en dirección a Osasuna hasta el 2009, cuando echó raíces en el Hércules. Logró el famoso ‘gol del ascenso’ ante el Real Unión de Irún en la última jornada de la Liga Adelante. En 2011 se fue a Las Palmas, pero regresó este verano para seguir marcando goles con la camiseta blanquiazul. Portillo ha logrado 82 goles a lo largo de su carrera.